

Pol Roger Austrian Polo Open in Ebreichsdorf

Argentiniens Nationalsport Pferde-Polo zu Gast im Drasche-Schloßpark



Foto: Christian Prandl / www.perfectshot.at

Nach einstimmiger Meinung der Poloexperten handelte es sich bei diesem Pol Roger Austrian Polo Open um einen hochrangigen Bewerb.

Bereits zum zweiten Mal fand dieses elitäre Pferde-Polo-Turnier im Beisein der Österreichisch-Argentinischen Freundschaftsgesellschaft-PaN statt. In Österreich gilt gemeinhin ein Event, welches bereits zum zweiten Mal stattfindet, als „anhaltender Erfolg“ und wird ab dem dritten Mal gar schon als traditionell bezeichnet – was durch die Ankündigung, das Pol Roger Austrian Polo Open auch 2020 stattfinden zu lassen, unterstrichen wurde. Nach dem großartigen Polo-Ereignis in Niederweiden im Vorjahr mit einem echten argentinischen Assado (*Spanferkel, Anm.*), wurde das diesjährige zweite Pol Roger-Polo-Cupfinale am schönsten Polofeld Österreichs im Drasche-Schloßpark in Ebreichsdorf bei Wien ausgetragen.

Es war ein großes internationales gesellschaftliches Ereignis an dem beinahe 400 Polo-Enthusiasten aus der Diplomatie, Politik, Wirtschaft, Sport, Kunst und Kultur sowie den bilateralen Freundschaftsgesell-



Foto: Christian Prandl / www.perfectshot.at

v.l.: Kurt Tiroch (Präsident ABS-PaN), SE Robert Leigh Turner (Botschafter United Kingdom mit Gattin, Senator Walter J. Gerbautz (GS ÖAG-PaN), SE Jose Antonio Marcondes De Carvalho (Botschafter Brasiliens), Baron Richard von Drasche-Wartinberg, SE Rafael Mariano Grossi (Botschafter Argentinien), Christian J. Koidl (Präsident ÖAG-PaN) und Pol Roger Austrian Polo Open-Organisator Jérémie Huillet

Österreich, Europa und die Welt

schaften von PaN (Partner aller Nationen) mit Begeisterung teilgenommen haben. So waren zur Begrüßung standesgemäß auch der Schloßherr, Baron Richard von Drasche-Wartinberg, der Schirmherr des Turniers, Argentinien's Botschafter in Österreich SE Rafael Mariano Grossi, sowie der Organisator und selbst begeisterter großartiger Pferde-Polospieler Jeremie Huillet präsent, sodä nach ihren launigen Begrüßungsstatements das Pol Roger Austrian Polo Open-Finale 2019 starten konnte.

Die Österreichisch-Britische-Freundschaftsgesellschaft-PaN lud zu einem „ABS-Polo Picknick“, an dem zahlreiche Mitglieder und anglophile FreundInnen der Gesellschaft teilnahmen. Es kam auch zu einem regen Gedankenaustausch während des Finales zwischen ABS-Präsident Kurt Tiroch und ÖAG-Präsident Christian J. Koidl sowie den Vorstandsmitgliedern der argentinischen und britischen Freundschaftsgesellschaften im märchenhaften Schloßpark.

Jochen Ressel, ABS-Vorstandsmitglied und einst selbst sehr erfolgreicher Polo Spieler, begleitete das Pologeschehen mit Sachkenntnis und Verve am Mikrophon in Deutsch sowie auch in Englisch, die Hochachtung der BesucherInnen war ihm gewiß!

Es nahmen vier Teams teil: das Team Pol Roger-Le Salzgies, Team Bodega DiamAndes, Team Hämmerle und das Team Happy Horse, wobei die exzellenten Spieler aus Argentinien, der Slowakei, Indien und Österreich kamen. Nach einem an Spannung kaum mehr zu überbietenden Finalgame zwischen dem Team Pol Roger-Le Salzgies und dem Team Hämmerle stand am Ende der etwas glücklichere Gewinner mit dem Team Pol Roger-Le Salzgies fest (Golden Goal von Santiago Marambio in Extra Chukker). Die Siegerehrungen nahmen Argentinien's Botschafter SE Rafael Mariano Grossi, Baron Richard Drasche-Wartinberg (Polo Club Schloß Ebreichsdorf) und Jérémie Huillet (Champagne Pol Roger) vor.

Nach einstimmiger Meinung der anwesenden Poloexperten handelte es sich bei diesem Polo Open um einen hochrangigen Bewerb, was auch das packende Endspiel mit einem hauchdünnen Sieg des glücklichen Gewinnerteams Pol Roger-Le Salzgies eindrucksvoll unter Beweis gestellt hat. ■

- <http://www.austria-argentina.at/>
- <http://oebg.nu-media.at/>
- <http://www.dachverband-pan.org/>
- <https://www.poloclub.at/>
- <http://www.derksen.at/>
- <http://www.polroger.com/>



Foto: Christian Prandl / www.perfectshot.at

v.l.: Jeremie Huillet, SE Botschafter Rafael Mariano Grossi mit Gattin, Schloßherr Baron Richard von Drasche-Wartinberg und das siegreiche Team „Pol Roger-Le Salzgies“



Foto: ABS / Wolfgang M. Buchta

v.l.: ÖAG-PaN-Geschäftsführer Felix Ratcliffe, ÖAG-PaN-Vizepräsident Walter J. Gerbautz, „Prima la Musica“-Lady Angelika Persterer und ABS-Präsident Kurt Tiroch



Foto: Christian Prandl / www.perfectshot.at

Pol Roger Austrian Polo Open-Organisator Jérémie Huillet gratuliert den Siegern „LeSalzgies“.